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INTERPELLANZA

Soggetto proponente: Jacopo Cellai

Oggetto: tassa di bonifica idraulica

Il sottoscritto Consigliere Comunale,
• Premesso che  i cittadini residenti nelle zone di Mantignano, Ugnano e Pontignale hanno 

sostenuto nel 2014 una spesa media di 30-40 euro per l’applicazione della tassa di bonifica 
idraulica da parte del Consorzio di Bonifica 3 medio Valdarno;

• Appreso dal mensile “Il Nuovo Reporter” del 4 dicembre u.s. che nel 2015 la suddetta tassa 
verrà estesa a tutti i cittadini residenti nel territorio del Quartiere n.4;

• Appreso che l’estensione del tributo in oggetto sarebbe motivato dalla maggiore estensione 
del  territorio  di  competenza  del  Consorzio  e  dalla  tipologia  di  interventi  manutentivi 
condotti su corsi d’acqua rilevanti quali la Greve e l’Arno

INTERPELLA IL SINDACO PER SAPERE

1) Se  ritiene  opportuno  la  scelta  operata  dal  governo  regionale  di  applicare  un  tributo 
aggiuntivo per  reperire risorse necessarie a consentire la difesa del suolo e gli interventi di 
manutenzione degli argini dei fiumi Greve e Arno;

2) Per quale motivo la suddetta tassa sarebbe applicata solo ai cittadini di Firenze residenti nel 
territorio  del  quartiere 4 a  fronte di  competenze relative  a corsi  d’acqua importanti  che 
interessano vaste aree del territorio cittadino;

3) Se  intende intervenire  presso la  Regione Toscana al  fine  di  definire  l’entità  e  la  forma 
dell’eventuale  applicazione  della  tassa  di  bonifica  idraulica  nei  confronti  dei  cittadini 
residenti nel territorio comunale.

Jacopo Cellai

Firenze, 3 marzo 2015


